



9 ÉCHAPPÉES D'HIVER PAS CHÈRES

Au nord ou au sud, la saison réserve de belles surprises pour changer du ski. Nos escapades préférées pour s'aérer en attendant les prochaines vacances.

Par **Claire Byache**



4. ESSAOUIRA EN MODE COCON

Hors saison, la belle marocaine retrouve ses airs de paradis hippie chic. On opte pour un ksar sur les hauteurs de la médina.

Y ALLER Perché à 10 mn de la plage, Le Jardin des Douars est une vraie belle adresse avec piscine (chauffée). La déco, plutôt sobre, est réussie et, à cette saison, on appréciera particulièrement les jardins d'oliviers et d'arganiers. A partir de 110 €/pers. la nuit.

Jusqu'au 4 avril, offre spéciale lectrices : dès 3 nuits réservées, - 15 % sur le prix de la chambre, 2 massages de 50 mn offerts avec le code ELLEJDD.

Jardindesdouars.com. Vol Paris-Essaouira à partir de 194 € avec Royal Air Maroc.

5. L'ISLANDE BY NIGHT

En février, on y chasse les dernières aurores boréales de l'année lors de safaris nocturnes : il faut qu'il fasse froid et que le ciel soit bien clair pour que le miracle apparaisse.

Y ALLER Mieux vaut prévoir un long week-end pour prendre le temps de découvrir quelques merveilles locales : le site de Thingvellir, par exemple, les geysers et les eaux sulfureuses dans lesquelles se baigner. En février, à partir de 297 €/pers. pour 3 nuits - en hôtel ou guesthouse - avec transferts, petits déj, excursions, etc., via islandtours.fr
Vol Paris-Reykjavik, à partir d'environ 400 €/pers. via icelandair.fr. Notez enfin qu'une nouvelle compagnie low cost, Wowair, propose des vols France-Islande.



6. LA GALICE À DEUX

Au cœur de l'hiver, ces bords de mer sauvages font le bonheur des amoureux en quête de grand spectacle. On pousse l'aventure jusqu'au cap Finistère, parce que ce nom à lui seul représente un fantasme.

Y ALLER La bonne idée, c'est un ancien phare devenu hôtel. Bâti à 143 mètres au-dessus du niveau de la mer, O Semaforo veille sur ses hôtes et les protège des embruns. Au loin ? L'Atlantique et ses caprices. Autour, des vieilles villes (Saint-Jacques-de-Compostelle, Noia...), des ports, des merveilles médiévales et celtiques. A partir de 540 €/pers. pour 2 nuits, avec les vols depuis Paris, les taxes, les petits déj et une voiture de location. Court séjour « Le Phare du bout du monde », via comptoir.fr